
 

 

 

Bieterfrage 2 vom 10.05.2024 

 
Ein Frage bzgl der AS Anne Frank Gymnasium: Ist der historische Verbrauch aus 2022 auf 

Grundlage eines alten RLM-Zählers oder handelt es sich um reinen Baustrom? Wenn 

Baustrom, welche Prognose stellen Sie für 2025 ff. (RLM). Somit ist es uns möglich, einen entspr. 

Prog-LG zu erstellen. 

 

Antwort 

 
Der letzte Verbrauch für die Abnahmestelle mit Leistungsmessung stammt aus 2020 und ist 

aufgrund von Corona nicht relevant 50.418 kWh). Bis April diesen Jahres hat es sich dann um 

reinen Baustrom gehandelt. Die Verbrauchswerte vor 2020 lagen bei bis zu 250.000 kWh. Der 

nun zu Grunde liegende Verbrauch für die inzwischen wieder leistungsgemessene 

Abrechnung wurde geschätzt.  
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